

## Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad Bantu Perbaiki Instalasi Listrik Warga Sekitar

Tommy Pradana - [PAPUA.URBANESIA.ID](http://PAPUA.URBANESIA.ID)

Dec 20, 2024 - 12:46



*Satgas Yonif 323 Buaya Putih TK Koper Membantu Memperbaiki Instalasi Listrik di Rumah Masyarakat Bapak Agustinus Wakerwa*

Satgas Yonif 323/Buaya Putih Kostrad kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat dengan membantu memperbaiki instalasi listrik masyarakat di wilayah sekitar pos mereka. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari program pembinaan teritorial untuk mendekatkan diri kepada masyarakat

sekaligus memberikan kontribusi nyata bagi kesejahteraan warga. Lokasi perbaikan terletak di sebuah rumah di salah satu desa terpencil di dekat Titik Kuat Kodim Persiapan yang selama ini sering mengalami masalah kelistrikan, Kampung Wako, Distrik Gome, Kabupaten Puncak, Jumat (20/12/24)

Image not found or type unknown



Dan TK Kodim Persiapan Letda Inf Ramdhani menjelaskan bahwa kegiatan ini berawal dari laporan warga mengenai seringnya terjadi korsleting listrik yang mengakibatkan terganggunya aktivitas sehari-hari. "Kami segera berinisiatif untuk membantu memperbaiki instalasi listrik warga. Ini adalah bagian dari komitmen kami untuk hadir dan membantu masyarakat di sekitar pos," ujarnya.

Image not found or type unknown



Proses perbaikan melibatkan sejumlah personel satgas yang memiliki keahlian di bidang kelistrikan. Personel Titik Kuat Kodim Persiapan mengganti kabel-kabel yang sudah usang, memperbaiki saklar, dan memastikan jaringan listrik kembali berfungsi dengan baik. Selain memperbaiki instalasi, Personel Kodim Persiapan juga memberikan edukasi kepada warga tentang cara merawat instalasi listrik agar lebih aman dan tahan lama.

Image not found or type unknown



Salah satu warga, Bapak Agustinus Wakerwa mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Satgas Yonif 323 yang telah membantu memperbaiki masalah kelistrikan di Rumah nya. "Kami sangat terbantu dengan kehadiran TNI. Masalah listrik ini sudah lama terjadi, dan sekarang kami bisa menjalani aktivitas dengan lebih nyaman," ujarnya.

Image not found or type unknown



Melalui kegiatan ini, Satgas Yonif 323 tidak hanya membantu menyelesaikan masalah teknis warga, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Program seperti ini diharapkan dapat terus berlanjut sehingga kehadiran TNI benar-benar dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, terutama di daerah-daerah terpencil.